

Angesagt

Evangelikale Freikirche

Dienstag, 2. August: 19 Uhr Gebetsabend.

Mittwoch, 3. August: 20 Uhr Hauskreis in Kirchberg, 20 Uhr Offener Frauenkreis in St. Johann

Sonntag, 7. August: 9.30 Uhr Gottesdienst mit Gemeinschaft. Alle Veranstaltungen ohne Ortsangabe finden in Almdorf 23, St. Johann, statt. Jeder ist herzlich eingeladen und willkommen. Genauere Informationen bei Friedhelm Niethammer Tel. 05352/63627 oder bei Gottfried Haller, Tel. 0676/4233387. Infos auch unter www.efk-kitzbuehel.at

Sprechtage SV der Bauern

Bezirk | Die nächsten Sprechtag der Sozialversicherungsanstalt der Bauern finden am Donnerstag, 4. August, von 8 bis 11 Uhr im Marktgemeindegemeindeamt Hopfgarten und von 9 bis 11 Uhr im Gemeindeamt Kössen, statt.

In St. Johann wird der Sprechtag am Freitag, 5. August, von 8 bis 11 Uhr in der Bezirkslandwirtschaftskammer, St. Johann/Weitau, abgehalten.

Kitzbüheler Sommerhochschule im Labor der Ideen auf Hahnenkamm

Spitzenseminar in Kitzbühel

Vom 11. bis 19. Juli fand im Tagungszentrum Hoch-Kitzbühel in der Hahnenkamm-Bergstation die bereits zur Tradition gewordene Sommerhochschule in Form eines akademischen Spitzenseminars statt, getragen vom Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur, der Pädagogischen Hochschule Wien/Krems und dem Rotary Club Kitzbühel sowie gefördert durch die Sparkasse Kitzbühel, die Bergbahn-AG und Kitzbühel Tourismus.

Kitzbühel | An der Spitze des Organisations-Teams stehen Johannes Lindner, Hannelore Kempel und selbstverständlich der Kitzbüheler Mitinitiator und Mitgründer Hans Philipp.

Integriert in diese großartige Sommerhochschule für Entrepreneurship, an der maximal 40 junge bereits im pädagogischen Beruf tätige Akademiker teilnehmen und ihre betriebswirtschaftlichen Kenntnisse substanziell erweitern können, ist die Unternehmung Kitzbüheler Wirtschaftstreuhand Koller KG Steuerberatungskanzlei mit dem Chef des Hauses Karl Koller und Hedwig Bandler. Die Seminaristen konnten



Die Vortragenden und die Seminarteilnehmer auf Hochkitzbühel.

Foto: Sommerhochschule

sich durch die Inhalte von Topreferenten wie Günther Faltn - Freie Universität Berlin, Alexander von Gabein - Universität Stockholm, Werner Fröhlich - Universität Flensburg weiterbilden, aber auch aus den Erfahrungswerten von Betriebswirten spricht Großunternehmen a la Hans Dieter Toth - CEO - Eurotours GmbH großen Nutzen ziehen.

Am Donnerstag, 14. Juli, war Josef Ziepl, Gründer der ersten Alpenshule in Österreich und in Europa, als Gast-Referent an der Reihe. Er konnte, zusammen mit Karl Koller und Hedwig Bandler, unterstützt durch den Life-Alpenshule-Film von Wolfgang Haiden, das Modell am Westendorfer

Salvenberg, von der Gründung über die Entwicklung bis zur Europa-Reife der prominenten Hörerschaft, aus der Perspektive der Pädagogik, der Betriebswirtschaft und der Organisation spricht Marketing, zur Kenntnis bringen. Das Projekt und das Ziel Europa fiel auf unwahrscheinlich großes Interesse und wird seinen Niederschlag auch im Rahmen der internationalen Convention für Entrepreneurship mit akademischen Repräsentanten aus 30 Ländern Europas und Übersee gefunden haben. Die „Kitzbüheler Sommerschule“ am weltberühmten Hahnenkamm wird Schritt für Schritt zu einer internationalen Bildungsinstitution der Sonderklasse.